

Wochenbericht vom 17.3. – 28.3.2025

Kindergarten d

Mit Riesenschritten geht es nun dem Ende entgegen von unserem Projekt: spielzeugfreier Kindergarten. Und wie erlebten die Kinder die Wochen 9+10? Es wurde wieder so richtig viel gebaut. Ich fand es interessant zu beobachten, dass in den letzten zwei Wochen nun wirklich jedes Kind sich im spielzeugfreien Kindergarten zurecht fand. Die Kinder waren nun noch intensiver miteinander am Bauen und dazu wurde meist rege diskutiert. Also die Kommunikation untereinander hat definitiv zugenommen. Auch war selten ein Kind allein am Bauen oder am Umgestalten der Möbel. Es entstanden überall Gruppen von eifrig «arbeitenden» Kindern und sie halfen einander, unterhielten sich und besprachen gemeinsam, wie denn das «Bau-Projekt» am Schluss aussehen sollte. Auch wenn es ein Problem gab und ein Kind das Glöggeli benutzte für den Klassenrat, haben wir festgestellt, dass die Diskussionen oder die Lösungsvorschläge viel wortgewandter waren. Die Kinder haben also in Sachen Kommunikation viel dazu gelernt. Und nun wird in der letzten Woche mit den Kindern noch besprochen, welche Spielsachen sie denn gerne nach den Ferien wieder im Kindergarten haben möchten.



Es wurde gebaut und gebaut...

Aber das schöne Wetter hat die Kinder auch hinaus gelockt. Oft wurde dann nach dem intensiven Bauen sehr gerne die frische Luft draussen genossen. Und nun freuen wir uns noch auf die letzte Woche vom spielzeugfreien Kindergarten und wünschen jetzt schon allen wunderschöne Frühlingsferien und ein tolles Osterfest.

